

## Mit Corona in die Schule – was kommt in NRW?

„(...) Die Schulen aber sehen sich vor großen Problemen: Grundsätzlich sei es für die Schulen eher schwierig, gänzlich auf die Isolationspflicht zu verzichten, sagt Sabine Mistler, Vorsitzende des Deutschen Philologenverbandes NRW. „In der Schule haben wir täglich eine Vielzahl von Kontakten.“ Schülerinnen und Schüler sowie Lehrkräfte befänden sich auf dichtem Raum. Auch gäbe es immer noch Klassenräume, die nicht gut zu belüften seien. Der Verband Bildung und Erziehung in NRW fordert in diesem Zusammenhang, Schulen in ausreichender Zahl mit Masken, Schnelltests, Luftfilteranlagen und Luftmessgeräten auszustatten.“ (...)

Der komplette Beitrag zu Corona und der Isolationspflicht ist am Dienstag, 15. November 2022, in der [Rheinischen Post](#) erschienen.

Bitte beachten Sie, dass nicht alle Beiträge ohne Abonnement zu lesen sind.